

Un parcours à bicyclette est dédié aux antiterroristes cubains emprisonnés injustement aux États-Unis



Avec pour devise le refrain d'une belle chanson de Silvio Rodriguez, Yo te quiero libre, « Je te veux libre » cinq jeunes du Timor Oriental, de Cuba, de la Palestine, de l'Angola et de la Colombie, participant à l'initiative appelée symboliquement el Bicletazo , le coup de bicyclette, sont partis du Parc central de La Havane pour un parcours dédié aux anti terroristes cubains injustement condamnés aux États-Unis.

Durant un trajet de 200 kilomètres, les cyclistes sont arrivés aujourd'hui au Campement International Julio Antonio Mella, dans la province d'Artemisa, dans l'ouest du pays, qui accueille en ce moment la brigade latino-américaine et caribéenne de solidarité avec Cuba et de travail volontaire où ils se sont réunis avec d'autres jeunes et ont conversé avec les proches des combattants cubains qui sont encore prisonniers.

Ils se rendront aussi à l'École Latino-américaine de Médecine où ils échangeront avec des élèves et des professeurs et où ils participeront aux activités de la Chaire des 5.

Une visite du monument du Cacahual, pour rendre hommage au Général des luttes indépendantistes Antonio Maceo Grajales est prévue aussi. Ils termineront leur itinéraire en participant à la cérémonie de clôture de la sixième Brigade Étudiante d'étrangers et de la seconde édition du Bicletazo.

Fernando González, vice-président de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, l'ICAP et l'un des Cinq, maintenant en liberté, après avoir purgé la totalité de sa peine injuste de prison, a remercié au nom de ses frères, les jeunes du biciletazo, et il a déclaré que c'est une nouvelle contribution à la campagne nationale et internationale pour le retour à la patrie des trois frères qui sont encore en prison.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/31020-un-parcours-a-bicyclette-est-dedie-aux-antiterroristes-cubains-emprisonnes-injustement-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba